

BfH – Bürger für Heiligenhafen  
- Die Fraktion -

Heiligenhafen, den 15. März 2021

Frau Bürgervorsteherin Petra Kowoll,  
zur Beratung und Beschlussfassung in der Stadtvertretung,

Frau Stadtvertreterin Monika Rübenkamp,  
zur Beratung im Stadtentwicklungsausschuss

**Überarbeitung der Gestaltungssatzung für den Altstadtbereich der Stadt Heiligenhafen  
(Gestaltungssatzung)**

Im Laufe der letzten Jahre ist an verschiedenen Stellen immer wieder deutlich geworden, dass die Gestaltungssatzung offenbar mehr Interpretationsspielraum zulässt, als Heiligenhafens Einwohnerschaft es wünscht bzw. Einschränkungen gebietet, die unverhältnismäßig sind. Die Verwaltung wird gebeten in Zusammenarbeit mit der Lenkungsgruppe die Satzung zu überarbeiten.

FL. K.  
Florian Kinnert

Stadt Heiligenhafen  
Eing 22. MRZ 2021  
Abt.: M ..... Amt: / .....  
..... € / Scheck / Briefmarken